



Ibagué, 21 de agosto de 2024

## Comunicado de prensa 1744

## Más de 150 atenciones en salud realizó la Alcaldía durante el incendio de la calle 19

Así se confirmó durante el Consejo Extraordinario de Gestión del Riesgo, que entregó los balances de la emergencia del pasado viernes.

Más de 150 atenciones en salud reportó la Alcaldía durante el Consejo Extraordinario de Gestión del Riesgo. Una vez se presentó la emergencia se activaron todos los protocolos de los servicios de salud

Durante el incendio se atendieron 55 bomberos que tuvieron que ser hidratados por los golpes de calor, generados por el fuego con una temperatura que sobrepasó los 1.000 grados centígrados.

"Atendimos dos personas en el sitio con quemaduras de primer y segundo grado, específicamente en brazos y manos. A ellos se les brindó toda la atención y no se requirió de un traslado a un centro médico, se les hizo seguimiento constante para evitar complicaciones", dijo Liliana Ospina, secretaria de Salud Municipal.

De igual manera, se orientó a los damnificados con charlas psicológicas de manera ininterrumpida, por más de 40 horas, para alivianar su dolor y nivelar su parte emocional.

"En el tema de seguridad alimentaria estuvimos muy atentos a los productos ya que en un momento de la situación se fue la energía. Necesitábamos tener la certeza que esos alimentos, especialmente las carnes, no fueran a perder la cadena de frío", señaló la funcionaria.













E - mail: prensa@ibaque.gov.co